

La propriété intellectuelle constitue une des filières d'excellence de l'Université Robert Schuman. Le Centre d'Etudes Internationales de la Propriété Industrielle (CEIPI), composante de notre Université, assure depuis plus de quarante ans la formation initiale et continue dans ce domaine et jouit d'une forte reconnaissance nationale et internationale. *Développer la recherche* en appui des formations du CEIPI et *former une équipe de recherche* autonome centrée sur la propriété intellectuelle, tel a été l'objectif poursuivi par l'URS au cours du contrat quadriennal 2005-2008. Cette volonté a été mise en œuvre par le Conseil scientifique, qui lors de sa réunion du 8 mars 2006 a approuvé à l'unanimité la création du centre de recherche, sa direction et sa composition.

A mi-parcours du contrat quadriennal, le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche vient d'accorder le label de « Jeune Equipe » au «**Laboratoire de Recherches du CEIPI**» (JE n°2525) dirigé par Madame le Professeur Joanna Schmidt. Les axes de recherche du nouveau centre s'articulent autour des thèmes suivants : droit européen des contrats sur les droits de propriété intellectuelle, contentieux des brevets en Europe, droits des marques et des signes distinctifs, droit d'auteur...

Les collaborations internationales du nouveau centre avec l'Institut Max Planck de la Propriété intellectuelle, Concurrence et Fiscalité de Munich (Allemagne) et avec le Centro dei Diritto e Biotecnologia de l'Université de Sienne (Italie) contribueront à la constitution d'un pôle d'excellence à visibilité européenne en propriété intellectuelle.